

Jueves 6 de abril de 2017

IMCP
"La fundación de todo todo estado es la educación de sus jóvenes"
Diógenes.

TIPO DE CAMBIO FIX
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar
18.71

Euro
19.97

www.imcp.org.mx

ComUniCCo Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

EL ECONOMISTA™

Banco de México renovó con éxito coberturas cambiarias

El Banco de México vendió la totalidad de los 200 millones de dólares ofrecidos en la subasta al vencimiento de coberturas cambiarias liquidables en pesos, donde la demanda superó 6.6 veces la oferta de los instrumentos. Para ponderar la recepción de esta subasta en el mercado, basta recordar que en la subasta previa, donde se ofrecieron 1,000 millones de dólares en coberturas, la demanda duplicó la oferta. Información del instituto central consigna que en la operación se colocaron 200 millones de dólares en forwards no entregables a 33 días, y fue el instrumento único ofrecido por el banco central ya que la subasta tenía el objetivo de renovar el vencimiento de 200 millones de dólares en coberturas cambiarias liquidables en pesos a 30 días, ofrecidos el 6 de mayo, que expiraron este miércoles.

El Financiero

4 de cada 10 gasolineras en el país no da 'litros de a litro'

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) encontró que al cierre del primer trimestre de este año 38 por ciento de las gasolineras del país reportaron vender litros incompletos, de acuerdo con información proporcionada por la dependencia. Entre enero y marzo de este año fueron inspeccionadas dos mil 074 gasolineras en todo el país "para garantizar el despacho de litros completos", encontrando irregularidades en 796 casos. Esta proporción fue mayor al 30.1 por ciento de las estaciones que presentaron este tipo de irregularidades al cierre de todo 2016, de acuerdo con información obtenida vía Transparencia.

REFORMA

Anticipa Foster un NAICM futurista

Por la separación entre sus columnas, sin techos planos ni paredes completamente verticales, el Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México evocará al futuro, aseguró ayer Norman Foster. "Es una sola estructura que fluye. Las columnas tienen típicamente tres veces más separación que en cualquier otro aeropuerto. "Es un enorme paso hacia adelante en términos de diseño. No se ha visto algo como esto antes", describió en entrevista con REFORMA el arquitecto británico que diseña la obra junto con el mexicano Fernando Romero. "Cuando lo veas desde arriba o por el costado, verás como una piel. Una envoltura que representa sólo el 5 por ciento del peso del aeropuerto", agrega por teléfono desde la obra que mostró la tarde de ayer al Presidente Enrique Peña.

Jueves 6 de abril de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017

Modelo de informe fiscal 2016

Seguimiento del Folio 7.- Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.

Instituto Mexicano de
NOTAS FISCALES:

SCJN / Primera Sala avala artículos de las leyes del IVA, ISR y general de hacienda de Yucatán, relativos al impuesto cedular de personas físicas por actividades empresariales y por enajenación de inmuebles

SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a febrero de 2017

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 31 de marzo de 2017

MILENIO

Pemex revela contratos con brasileña Odebrecht

Con el fin de colaborar con la investigación contra la empresa brasileña Odebrecht por presuntos actos de corrupción, Pemex hizo públicos cuatro contratos firmados con la empresa y su subsidiaria —Braskem—, en los cuales “no existen restricciones de confidencialidad”. Pemex subió a su página de internet las versiones públicas de los contratos celebrados con Odebrecht y Braskem de 2010 a la fecha; el primero es de suministro de etano entre Pemex Gas y Petroquímica Básica, Braskem y Grupo Idesa del 19 de febrero de 2010, en el cual no se revela el monto, ya que la tarifa es secreto comercial.

EXCELSIOR

Plusvalía de afores llega a 119.7 mil mdp

Durante el primer trimestre de este año, los recursos administrados por las afore registraron un incremento de 119 mil 767 millones de pesos, que se traducen en ganancias para los 56 millones de trabajadores que tienen una cuenta de ahorro para el retiro. En su última actualización, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), informó que hasta el cierre de marzo los recursos administrados por las afore, que son propiedad de los trabajadores, ascienden a dos billones 886 mil 533 millones de pesos. Esta cifra ya descuenta los flujos de retiros efectuados durante el mes de marzo, por seis mil 877 millones de pesos.

La Razón

Advierten que disparidad de la economía frena desarrollo

La disparidad económica y laboral en las diferentes regiones del país es el principal reto del gobierno para impulsar el desarrollo de México en su conjunto, ya que mientras en la zona norte se crea el 90 por ciento de los empleos formales totales, en el sur prevalece la informalidad y una menor productividad. El organismo México ¿cómo vamos?, que dirige Valeria Moy, presentó su reciente semáforo estatal, el cual enfatiza que “sin un crecimiento económico similar, no puede haber un desarrollo inclusivo, ya que algunas entidades crecen por arriba del cinco por ciento, mientras que en otras su Producto Interno Bruto (PIB) cayó en casi siete por ciento”. En general, la disparidad entre el norte y el sur o con las entidades que albergan las ciudades más grandes del país, como Nuevo León o Ciudad de México es más visible.

Jueves 6 de abril de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(05/04/17)	6.50
TIIE 28 (05/04/17)	6.8448
TIIE 91 (05/04/17)	6.9300
TIIE 182 (05/04/16)	7.0975
CETES 28 (04/04/17)	6.48
Reservas internacionales (mdd)	
(31/03/2017)	174,930.5

Inflación anual (Feb. 2016-Feb 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.86
Inflación subyacente *	4.26

Inflación mensual (Feb. 2017, %)	
Inflación *	0.58
Inflación subyacente *	0.76
UDIS (06/04/17)	5.730652



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

México coloca 17,195 mdp en deuda a través de udibono

El gobierno de México colocó un udibono en el mercado de deuda local por un monto total de 3,000 millones de udis (aproximadamente 17 mil 195 millones de pesos) con un plazo al vencimiento de 10 años, informó la Secretaría de Hacienda este miércoles. La asignación se realizó mediante el sistema de subasta sindicada y los instrumentos serán a tasa fija. Los papeles pagarán un cupón de 4% en tasa real y ofrecerán un rendimiento al vencimiento de 3.47% a los participantes. El uso del método de subasta sindicada de deuda contribuye al proceso de formación de precios y promueve una adecuada distribución de los instrumentos colocados, explicó Hacienda a través de un comunicado.



Mayoría de empresarios mexicanos descarta impactos por política de Trump

Ante el riesgo de que Estados Unidos aplique medidas restrictivas al comercio con México, la mayoría de los directores de empresas en el país descarta un impacto en la rentabilidad de sus negocios, revela un estudio de KPMG. De acuerdo con la encuesta de Perspectivas de Alta Dirección en México 2017, el 57 por ciento de los encuestados afirma que la rentabilidad de sus empresas se mantendrá, a pesar de las políticas del nuevo gobierno estadounidense. En tanto, el 30 por ciento considera que disminuirá la rentabilidad, y 13 por ciento que se incrementará, ante la pregunta específica sobre el impacto de la nueva administración del presidente estadounidense Donald Trump en las empresas mexicanas.



Precios de gasolinas y diésel aumentarán dos centavos este jueves

Para mañana jueves los precios máximos de las gasolinas Magna y Premium, así como del diésel, subirán dos centavos cada uno, en comparación con los precios vigentes hoy, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El organismo precisó que en las 83 regiones del país, las siete zonas de la frontera y los municipios que componen cada región, el costo máximo de la gasolina Magna será de 16.53 pesos, el de la Premium 18.29 y el del diésel 17.50 pesos por litro. Mientras que las cotizaciones mínimas para las gasolinas de bajo y alto octanaje, así como del diésel, se fijarán en 15.28, 17.00 y 16.22 pesos por litro, respectivamente, para este jueves.



Jueves 6 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 6 de abril

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del jueves 6 de abril. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *El índice de confianza del consumidor desestacionalizado fue de 81.5 en marzo, dijo el miércoles el instituto de estadísticas. El índice no ajustado por estacionalidad fue de 81.0 puntos durante el mes. CITIBANAMEX - Importante el repunte en la confianza del consumidor en febrero-marzo, aunque aún no recupera todo lo perdido en su desplome de enero.



Indocumentado y padre de familia que reside en Ohio espera la deportación

En la iglesia Saint Dominic de Cleveland, Ohio, estadounidenses e indocumentados unieron sus plegarias para pedir que termine la persecución migratoria en Estados Unidos. José Luis García, indocumentado de Guanajuato, México, con esposa y dos hijos nacidos en Estados Unidos, tiene una orden final de deportación para junio del 2017. Desde mediados de febrero, las autoridades migratorias le colocaron un brazalete en el tobillo para monitorearlo día y noche, en espera de su audiencia de deportación.



Ambiente fresco prevalecerá en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que el frente frío 39 cruzará este miércoles el Golfo de México, internándose desde Veracruz hasta el centro del país; lo que favorecerá un refrescamiento en las temperaturas en el norte, centro y oriente de la República. El reporte del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) señaló las condiciones para evento de "Norte" con rachas de viento de 70 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas, Veracruz, Tabasco y Campeche. Por otro lado, una circulación anticiclónica continuará favoreciendo vientos del sur y sureste con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en Yucatán y Quintana Roo.